



# FREIWILLIGE FEUERWEHR OBERECK

## JAHRESBERICHT 2019

Das Jahr 2019 neigt sich dem Ende zu, daher möchten wir einen kurzen Rückblick über das abgelaufene Jahr halten (Zeitraum November 2018 bis November 2019)

### AKTUELLER MANNSCHAFTSSTAND:

25 Aktive  
1 Jugend  
6 Reserve

### AUSBILDUNG:

Dominic Beisteiner und Spitzer Gerald haben die Grundausbildung zum Truppmann erfolgreich abgeschlossen. OLM Martin Reisner und OFM Nicole Reisner haben mit Erfolg das Funk-Leistungsabzeichen absolviert. Der jährliche Atemschutzleistungstest wurde von allen Atemschutzträgern erfolgreich durchgeführt. Das Kommando und die Chargen haben an diversen Fortbildungen teilgenommen.

### ÜBUNGEN:

Abschnittsfunkübung in Kirchschiag  
Atemschutz-Übung in Spratzeck  
diverse interne Übungen wie Fahrzeug- und Gerätekunde sowie Wettkampfübungen

### EINSÄTZE:

2019 musste zu mehreren technischen Einsätzen und einem Brandeinsatz ausgerückt werden: Brandeinsatz am Stichelberger Waldgupf, zwei Fahrzeugbergungen sowie diverse Kanalreinigungen und Wassertransporte

### VERANSTALTUNGEN:

Am 14. und 15. August wurde wieder unser Feuerwehrheuren inkl. Seilziehbewerb in Hollenthon veranstaltet. Am 3. November fand unser Hendlschnapsen im Gasthaus Spenger „zum schönen Grund“ statt. Beide Veranstaltungen waren bestens besucht, wofür wir uns auf diesem Weg herzlichst bedanken möchten. Ganz besonders bedanken wir uns bei unserem Hr. Pfarrer Mag. Florian Hellwagner und der Gemeinde für die örtlichen Gegebenheiten in Hollenthon.

### ANSCHAFFUNGEN:

Es wurden diverse Bekleidungsstücke, Schutzbekleidung und Schlauchmaterial angekauft.

### AUSZEICHNUNGEN:

HBM Herbert Spitzer – Verdienstzeichen 3. Klasse d. Landes Niederösterreichs

### WETTKAMPFGRUPPE:

Unsere Wettkampfgruppe war 2019 insgesamt bei 8 Bewerben vertreten. Höhepunkt stellten die NÖ-Landesfeuerwehrleistungsbewerbe in Traisen dar, wo in der Klasse Bronze-A mit 404,27 Punkte ein guter 66. Platz erreicht werden konnte.

### FEUERWEHRJUGEND:

Unser Feuerwehrjugend-Mitglied Max Spanring konnten mit der Gruppe der FJ Hollenthon mehrere Siege auf Bezirksebene sowie die hervorragenden Plätze 10 (Bronze) und 5 (Silber) bei den FJ-Landesbewerben in Mank feiern.

### SONSTIGES:

Es wurde auch zu diversen kirchlichen Anlässen wie Fronleichnamsprozession, Florianimesse, Maiandacht, Allerheiligen Friedhofsgang und Begräbnissen ausgerückt. Außerdem beschäftigt sich das Kommando derzeit intensiv mit der Planung eines Feuerwehrhaus-Neubaus in Obereck.

Abschließend wollen wir uns bei allen Besuchern und allen Helfern, die durch Geld-, Sachspenden oder persönliche Mithilfe zum Erfolg beigetragen haben, recht herzlichst bedanken und wünschen allen einen besinnlichen Advent, frohe Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr!